



Inauguran la Segunda Feria del Fomento al Cooperativismo #HechoenMéxico, en la Cámara de Diputados

“2025, Año de la Mujer Indígena”

Boletín No. 1054

Las comisiones de Economía Social y Fomento del Cooperativismo, presidida por el diputado Jesús Valdés Peña, y de Cultura y Cinematografía, encabezada por la diputada Alma Lidia De la Vega Sánchez, así como la diputada Luz María Rodríguez Pérez (Morena), inauguraron la Segunda Feria del Fomento al Cooperativismo #HechoEnMéxico, en el Palacio Legislativo.

El diputado Valdés Peña (Morena), mencionó que la Organización de las Naciones Unidas declaró el 2025 como el Año Internacional de las Cooperativas. Dijo que en este contexto y como parte del trabajo legislativo, las y los diputados trabajan para fortalecer lo hecho en México, como un reconocimiento a lo que hacen millones de familias que integran las cooperativas mexicanas.

Refirió que en el país hay alrededor de 18 mil cooperativas, de las cuales más del 60 por ciento están constituidas por familiares, lo que genera un impulso de abajo hacia arriba. Hizo el compromiso de recorrer todo el país con el fin de ver, conocer y fortalecer el impulso que se hace en cada rincón, espacio, municipio y colonia de México.

En su oportunidad el diputado Sebastián Ebrard Lestrade (Morena) puntualizó que es importante promover el desarrollo de las comunidades, así como fomentar y consumir lo hecho en México.



También de Morena, la diputada Selene Ávila Flores expresó que independientemente de la historia que tienen mujeres y hombres, luchan por salir adelante con resiliencia y valentía y esto se nota en las cooperativas. “Los felicito por su talento porque su aportación engrandece y ensancha la patria. Deseo que sigan creciendo y que el éxito sea su destino”.

Al inaugurar la feria, la directora general del Instituto Nacional de Economía Social (INAES), Catalina Monreal Pérez, destacó la importancia de quitar obstáculos que enfrentan quienes ven en la economía social y solidaria una alternativa. Estas economías, agregó, son un modelo justo, equitativo, democrático y económico en el que muchas familias han logrado salir adelante.

Ante las diputadas y diputados, puntualizó que el INAES es un aliado permanente para recorrer el territorio con el fin de encontrar y formar más cooperativas.

“Espero y sean muchas más ferias, no solo aquí, sino que la llevemos también a territorio, que vayamos y hagamos ferias cooperativistas donde demos a conocer lo hecho por manos mexicanas, por mujeres mexicanas, así como hombres y mujeres de las diferentes alcaldías y de todo el territorio nacional”, aseguró.

La directora de Estrategia Institucional de la Secretaría de Economía, Julieta Olivia Muñoz Olmos, se congratuló por la realización de esta feria, ya que permite visibilizar el trabajo que se hace en México.

Mencionó que junto con la Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo planean sacar adelante una agenda legislativa que permita modernizar y adecuar la ley para las sociedades cooperativas.

Previamente, se realizó la ceremonia de mexicanidad a cargo de pueblos y barrios originarios de la Ciudad de México, cuyo fin es pedir permiso al universo, a la tierra y a los cuatro rumbos cósmicos: oriente, poniente, norte y sur, para que todo fluya bien.



Asistieron la diputada Alma Rosa De la Vega Vargas y el diputado Gabriel García Hernández, ambos de Morena, así como Arturo Vinicio Barajas Chávez, director general de Desarrollo Económico y José Luis Sade Martínez, director de Fomento Económico y Cooperativo, de la alcaldía Azcapotzalco.



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/inauguran-la-segunda-feria-del-fomento-al-cooperativismo-hechoenmexico-en-la-camara-de-diputados>